

PRÉSTAMO TOTAL ASCIENDE A US\$57,100 MILLONES

FMI amplía fondos para Argentina por US\$7,100 millones

El gobierno confirmó que sepulta el esquema de metas de inflación; el BCRA lo reemplazará por un control estricto de agregados monetarios

EL CRONISTA • ARGENTINA

EL MINISTRO de Hacienda, Nicolás Dujovne, y la titular del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, anunciaron una mejora en el monto total del préstamo pedido meses atrás. La cifra se elevó desde 50,000 millones de dólares iniciales hasta 57,100 millones.

“El monto total del acuerdo Stand By se incrementa de 50,000 a 57,100 millones de dólares, a la vez que se aumentan significativamente, en 19,000 millones de dólares los desembolsos previstos para lo que resta del 2018 y para el 2019. Para lo que resta del 2018, los desembolsos previstos se elevan de 6,000 millones a 13,400 millones de dólares, mientras que para el 2019 pasan de 11,400 millones a 22,800 millones de dólares”, informó Dujovne en una conferencia de prensa en Nueva York.

Puntualizó que dichos fondos ya no tienen carácter precautorio como establecía el acuerdo original, sino que podrán ser plenamente utilizados como soporte presupuestario.

“En el marco del nuevo acuerdo, el gobierno resolvió continuar con la implementación de un conjunto de políticas orientadas al fortalecimiento de la economía argentina. La convergencia más rápida al equilibrio fiscal primario es un paso decisivo hacia la reducción

**Encuentro.**

Christine Lagarde, titular del FMI; Mauricio Macri, presidente de Argentina, y Nicolás Dujovne, ministro de Hacienda en Argentina, ayer en Nueva York.

FOTO: REUTERS

de las necesidades de financiación del gobierno, lo que robustecerá la economía argentina”, enfatizó Dujovne.

Mencionó que tal como está establecido en el Proyecto de Presupuesto 2019 remitido al Congreso, se prevé alcanzar el equilibrio fiscal primario en el 2019, un año antes de lo previsto en el anterior acuerdo. En el 2020 se alcanzará un superávit primario de 1% del PIB.

El gobierno confirmó además que sepulta el esquema de metas de inflación y que el BCRA lo reemplazará por un “control estricto” de agregados monetarios en su lucha por contener la escalada alcista de los precios minoristas.

“Hemos decidido reemplazar el esquema de metas de inflación por una regla simple y verificable sobre los agregados monetarios, elemento que entendemos contribuirá decididamente a reducir la inflación”, indicó Dujovne.

Como parte del compromiso

presente en el acuerdo inicial de proteger a los sectores más vulnerables, se acordó que el gasto en asistencia social deberá mantenerse por encima de 1.2% del PIB, destacaron durante la conferencia de prensa. “Hay que destacar que el acuerdo prevé un incremento de hasta 0.2% del PIB en la asignación presupuestaria para el gasto social de ser necesario”, dijo el ministro.

MERCADOS

Más temprano, la agencia de calificación crediticia, Moody's, destacó que una parte significativa del financiamiento de Argentina hasta el 2019 será respaldado por el FMI.

Según Moody's, esto reducirá sustancialmente la necesidad de Argentina de acudir a los mercados de capitales internacionales, previo a las elecciones presidenciales que se realizarán en octubre del próximo año. La firma refirió también que la recesión y los próximos comienzos constituirán un desafío para

PRIMERAS DECLARACIONES DE SANDLERIS

Banco Central ya no intervendrá en el mercado cambiario; habrá topes

EL BANCO Central de la República Argentina se abstendrá de intervenir en el mercado cambiario, pero fijará topes mínimos y máximos y mantendrá un “estricto control” del crecimiento de la base monetaria para disminuir la inflación, anunció este miércoles su nuevo presidente Guido Sandleris.

En un primer momento, se permitirá la libre flotación de la moneda en un rango de entre 34 y 44 pesos por dólar, sin ningún tipo de intervención del organismo emisor, explicó Sandleris minutos después de que el ministro de Economía, Nicolás Dujovne, y la directora gerente del FMI, Christine Lagarde, anunciaron en Nueva York la ampliación del crédito de 50,000 millones de dólares.

“Se inicia una nueva etapa donde dejamos atrás las intervenciones bancarias y volvemos a enfocarnos en la

política monetaria como ancla”, aseguró el presidente del Banco Central, Guido Sandleris.

La moneda argentina cerró ayer miércoles a 39.45, una depreciación de 1.19% respecto al martes. Si el tipo de cambio supera 44 pesos por dólar, el banco central intervendrá hasta con 150 millones de dólares diarios, indicó Sandleris.

Si en cambio se ubica por debajo de 34 pesos por dólar, el banco central comprará reservas internacionales.

Todo esto dentro de un “estricto control de crecimiento de la base monetaria para reducir la inflación”, insistió.

“Argentina necesita un ancla simple y contundente, un muy estricto control sobre la presencia de dinero en la economía. Tomaremos medidas para que la base monetaria crezca 0% de acá a junio del año próximo”, dijo. (AFP)

el país sudamericano en su propósito de cumplir el objetivo de acelerar los esfuerzos de consolidación fiscal para alcanzar un equilibrio primario en el 2019.

En los mercados aseguran que

gran parte del acuerdo es consecuencia del apoyo político no sólo de los países que conforman el Fondo sino de la propia Lagarde, quien “se encariñó mucho con Argentina”, indicó una fuente.